
Villa Sun Escape - Martinique - Sainte-Luce

A partir de 145.0 € / nuit - 3 chambre(s) - 2 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

La Villa Sun Escape est un havre de tranquillité niché dans la pittoresque commune de Sainte-Luce en Martinique, sur la
côte Sud caraïbe. À seulement 26 minutes de l'aéroport, cette résidence offre un accès privilégié pour un séjour authentique
en Martinique. Située à seulement 7 minutes en voiture de la magnifique plage de Gros Raisin, cette demeure est l'endroit
idéal pour des vacances en famille ou entre amis. Vous bénéficierez d'un stationnement sécurisé à l'intérieur de la villa, avec
la possibilité de garer gratuitement des véhicules à l'extérieur.


Disposition de la Villa Sun Escape


L'accès au niveau de vie de la Villa Sun Escape s'effectue par un escalier extérieur. Les 3 chambres climatisées, toutes
équipées de lits doubles de 160, garantissent un confort optimal. Les 2 salles de bain, dont une attenante à l'une des
chambres, sont pourvues de douches et de WC. L'intérieur contemporain présente un salon lumineux avec TV, canapé, et
un coin bureau pour les travailleurs en vacances. La cuisine rénovée est équipée de tout le nécessaire, y compris une
machine Nespresso. La terrasse en L encadrant la maison offre une vue sur la piscine (3m * 4.5m), avec une grande table
pour les repas et un salon de jardin. Un barbecue complète les aménagements extérieurs de la Villa Sun Escape.


Activités à Proximité de la Villa Sun Escape


Le centre-ville de Sainte-Luce, à seulement 10 minutes, regorge de commodités telles que boulangeries et pharmacies. Un
Carrefour Express à 5 minutes simplifie vos courses, et le marché couvert de Sainte-Luce anime les vendredis, samedis et
dimanches. Immergez-vous dans la culture martiniquaise en visitant la distillerie Trois Rivières ou partez à l'aventure avec
Planète Quad, à 10 minutes. Les amateurs de plaisirs nautiques trouveront leur bonheur avec des sorties en jet-ski ou en
kayak dans la mangrove, à moins de 10 minutes en voiture. Les plages d'Anse Corps de Garde et de Gros Raisin sont à
environ 5 minutes, tandis que les restaurants locaux tels que Pura Vida et le Kanari offrent une délicieuse expérience
culinaire. Terminez en beauté avec une séance de détente au spa Eden Paradise, à seulement 15 minutes de la Villa Sun
Escape. Une évasion complète au cœur de la Martinique vous attend.

The Villa Sun Escape is a haven of tranquility nestled in the picturesque commune of Sainte-Luce in Martinique, on the



Caribbean South coast. Just 26 minutes from the airport, this residence offers privileged access for an authentic stay in
Martinique. Located only a 7-minute drive from the beautiful Gros Raisin beach, this dwelling is the perfect place for family or
friends' vacations. You will benefit from secure parking within the villa, with the option to park vehicles for free outside.


Layout of the Villa Sun Escape


Access to the living area of the Villa Sun Escape is via an external staircase. The 3 air-conditioned bedrooms, all equipped
with queen-size beds, ensure optimal comfort. The 2 bathrooms, one en-suite to a bedroom, feature showers and toilets.
The contemporary interior includes a bright living room with a TV, sofa, and a workspace for those working during their
vacation. The renovated kitchen is equipped with all the essentials, including a Nespresso machine. The L-shaped terrace
surrounding the house overlooks the pool (3m * 4.5m), with a large table for meals and outdoor furniture. A barbecue
completes the outdoor amenities of the Villa Sun Escape.


Activities Near the Villa Sun Escape


The town center of Sainte-Luce, just 10 minutes away, is filled with amenities such as bakeries and pharmacies. A Carrefour
Express, 5 minutes away, simplifies your shopping, and the covered market in Sainte-Luce is lively on Fridays, Saturdays,
and Sundays. Immerse yourself in Martinique's culture by visiting the Trois Rivières distillery or embark on an adventure with
Planète Quad, both 10 minutes away. Water sports enthusiasts will find joy in jet-skiing or kayaking in the mangrove, less
than 10 minutes away by car. The beaches of Anse Corps de Garde and Gros Raisin are approximately 5 minutes away,
while local restaurants like Pura Vida and Le Kanari offer a delightful culinary experience. End your day with relaxation at the
Eden Paradise spa, just 15 minutes from the Villa Sun Escape. A complete escape awaits you in the heart of Martinique.



Caractéristiques / Features

 140 m2 /  6 voyageur(s) /  3 chambre(s) /  2 sdb

Equipements / Equipment

 Bouilloire  Cafetière à filtre  Chaise haute  Climatisation

 Congélateur  Espace de travail dédié  Espace repas en plein air Fer à repasser

 Four  Grille pain  Jardin  Lave Vaisselle

 Linge de maison  Machine à laver  Machine expresso  Micro-ondes  Mobilier extérieur  Parking  Parking gratuit dans la rue Parking gratuit sur place  Piscine  Sèche cheveux  Table à manger  TV  Verres à vin  Wifi  Barbecue au charbon



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


